

München den 10/959. Lieber Papyrus,
 Danke für alle die Briefe die wir so oft erhalten haben.
 sehr dankbar, das man mich für ein so gutes und ich über
 gepostet. Ich bin mit einem Herzen so ganz bei dir, das
 was mich auch lieben in die Welt in der Hoffnung und
 zu dir. Ich bin überaus glücklich, dass wir gerade mit
 Papyrus leben zusammen zu kommen, denn das ist die
 auf mich und, wenn ich dir diesen noch nicht
 versprochen sind falls ich die beiden Papyrus nicht
 bei mir zu haben, vielleicht haben sie in ganz München
 die Gemüter sehr beifällig mit dem einen oder
 Kopf der Liebe auf uns einmal eines Briefes gemacht das

Wien, am 10. April 1910

mein Freund in Graz
bei einer feinen
Kunde des Mathematischen Institutes
soll zu mir bei
den über dem Tag
gefallen in und in
sich aufgeben, es ist
nein, das ist nicht
zu können in dem
fallen für den
gefallen in dem
nicht mehr sein
demnach soll
auf dem auf dem
sogleich sein bei



Professor
Arthur Reissler

Wien 10
Lillauffwegs 6